



## Dorffest des Akkordeon-Rings war wieder voller Erfolg

BACKNANG (pm). Bei angenehmen Temperaturen fand das traditionelle Dorffest des Akkordeon-Rings Steinbach und des Liederkranzes Steinbach statt. Eröffnet wurde das gelungene Fest mit einem Gottesdienst, bei dem die Kinder des evangelischen Kindergartens Steinbach sowie die Chöre des Liederkranzes mitwirkten. Die musikalische Umrahmung am Nachmittag gestalteten die Chöre des Liederkranzes sowie die Schülerorchester des Akkordeon-Rings Steinbach. Hier zeigten sowohl die jüngeren

Schüler als auch die ältere Generation mit Freude, wie viel Spaß das gemeinsame Musizieren in der Gruppe machen kann. Beim traditionellen Wettmelken, bei dem Mitglieder des Ortschaftsrats Steinbach gegen Jugendmitarbeiter der evangelischen Kirchengemeinde antraten, gewannen die Jugendmitarbeiter mit großem Vorsprung. Anschließend trat das 1. Orchester des Akkordeon-Rings Steinbach auf und ließ den Nachmittag mit einem bunten Melodienreigen ausklingen. Foto: privat